

とびら

6月の「前期産業現場等における実習」では、施設の見学や体験利用、校内や事業所での実習が行われました。事前学習で目標や心構えを確認して臨み、仕事に対する意欲や態度を身に付けたり、卒業後の進路を意識したりすることができました。

前期産業現場等における実習の様子

<1組>

2、3学年の実習は、主に校外の事業所で一週間行いました。パソコンを使った作業、製本作業、軽作業に取り組みました。各自の目標達成に向け真剣に取り組み、日頃の学習成果を発揮したり、現在の課題を確認したりすることができました。



<2・3組>

1学年は校内実習でメモ帳づくりなどの作業を行い、「仕事をする」という学習に初めて取り組みました。2、3学年は、生活介護事業所等の体験・見学を中心に実施しました。体験利用では、施設職員との食事や入浴、利用者の皆さんとの集団活動を体験し、卒業後のイメージをもつことができました。



<4組>

1学年は、校内実習で校舎内・外の清掃、タオルたたみ、ボルト・ナットやボールペンの組み立て作業に取り組み、仕事に対する意欲や態度、技能を身に付けることができました。

2、3学年は、校外の各事業所で実習を行いました。事前学習で立てた個人目標の達成に向けて10日間取り組み、それぞれに成果と課題をもって帰ってきました。



夏休みも終わりました。元気に暑い夏を乗りきることができたでしょうか。休み中には、前期の実習で思ったことや進路のこと、将来の生活について、ご家庭でお話したことと思います。後期の実習につなげましょう。

実習の記録は、体育館に向かう廊下に掲示していますので、来校の際はぜひご覧ください。